



**Nombre de alumnas: López González Erika  
Alejandra**

**Nombre del profesor: zamorano Rodríguez  
maría Cecilia**

**Materia: administración e evaluación en los  
servicios de enfermería**

**Grado: 9**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de mayo de 2020.



Proceso administrativo.

Que es el proceso administrativo

conjunto de funciones administrativas que buscan aprovechar al máximo cada recurso que posee una empresa de forma correcta, rápida y eficaz

Se conforma de 4 funciones elementales

planeación

Aquí es donde serán previstos los objetivos y metas que deberá cumplir la empresa y los métodos a llevar a cabo.

Predefinir los objetivos y metas que quieran lograrse durante un tiempo determinado.

- Pronosticar.
- Establecer una estrategia con sus correspondientes métodos y técnicas a llevar a cabo
- Accionar frente a problemas futuros.

organización

actividades más importantes de la organización son:

- Hacer una selección detallada de los trabajadores indicados para el puesto indicado
- Subdividir cada tarea en unidades operativa
- Seleccionar una autoridad administrativa para cada sector
- Proporcionar de materiales y recursos útiles a cada sector

ejecución

se busca dar el primer paso en la realización de las actividades designadas a cada grupo de trabajo y que los mismos continúen realizando dichas actividades de manera periódica y eficaz

Ofrecer un carácter motivador al persona

- Recompensar a cada empleado con el sueldo correspondiente
- Estar atento a las necesidades de cada trabajador
- Mantener una comunicación estable entre todos los sectores

control

las actividades que se desarrollan en una empresa sirve para analizar los puntos altos y los puntos bajos de las mismas.

Comparar los resultados obtenidos con los planes previamente hechos

- Evaluar y analizar los resultados obtenidos
- Iniciar las acciones de corrección correspondientes

# Administración y Evaluación <sup>1</sup> de los Servicios de Enfermería.

La administración es un término muy usado en la actualidad, este generalmente es entendido en la forma más simple de como realizar y usar recursos adecuadamente, pero esto va más allá de lo que se puede apreciar ya que esta palabra ha tenido una evolución desde que se definió su término hasta nuestros días, pues ha ido transformándose en medida de como el hombre lo requiere.

Es necesario conocer como se inicia, desarrolla, adapta y establece la administración debido a que puede mostrar la forma correcta de realizar las diferentes actividades en una empresa, escuela, en hospitales o incluso en el propio gobierno.

Universalidad, fenómeno administrativo se da donde quiera que existe un organismo social, es el proceso global de toma de decisiones orientado a conseguir los objetivos organizativos de forma ética y eficiente, mediante la planificación, Organización, integración de personal, y dirección (liderazgo) y Control.

Es una ciencia que se basa en técnica viendo ha futuro, Coordinando cosas, personas y sistemas para lograr, por medio de la comparación, y jerarquía un objetivo con eficacia y eficiencia.

La toma de decisiones es la principal fuente de una empresa para llevar a cabo unos inversiones y excelentes resultados

2:

por que en él tiene siempre que existir Coordinación sistemática de medios. La administración se da por lo mismo en el estado, en el ejército, en la empresa, en la institución educativa, en una sociedad religiosa etc.

Los elementos esenciales en todas esas clases serían los mismos, aunque lógicamente existan variantes accidentales.

Se puede decir que la administración es universal, por que esta se puede aplicar en todo tipo de organismo social y en todos los sistemas políticos existentes.

Especificidad Aunque la administración va siempre acompañada de otros fenómenos de índole distinta, el fenómeno administrativo es específico y distinto a los que acompaña. Se puede ser un magnífico ingeniero en producción y un pésimo administrador, la administración tiene características específicas que nos permiten confundirla con otra ciencia o técnica, que la administración se auxilia de otras ciencias y técnicas, tiene características propias que le proporcionan su carácter específico es decir no puede confundirse con otras disciplinas. Unidad temporal Aunque se distinguen etapas, fases, y elementos del fenómeno administrativo este es único y por lo mismo, en todo momento de la vida de una empresa se está dando el mayor o menor grado todas o la mayor parte de los elementos administrativos.

3º

- Estar atento a las necesidades de cada trabajador
- Mantener una comunicación estable entre todos los sectores.
- Control: Tiene el papel de garantizar que la empresa este encaminada por el rumbo del éxito. Cada función puede ser realizada al pie de la letra, eso no garantizará que la entidad se incline hacia un camino económico positivo. El control es una tarea administrativa, la cual debe ser ejercida con profesionalidad y de forma transparente.

Luego de tener los resultados correspondientes se hará factibles las diferentes modificaciones que tendrá que llevarse a cabo para corregir aquellos puntos bajos.

- Comparar los resultados obtenidos con los planes previamente hechos.
- Evaluar y analizar los resultados obtenidos
- Iniciar las acciones de corrección correspondientes

Diversos modelos: Adam Smith, su trabajo fue tomado de su gran obra "Riqueza de las naciones".

1º El aumento en destreza de cada obrero en particular.

2º El ahorro del tiempo que comunmente se pierde al pasar de un área a otra de trabajo

4º

Roberto Owen: Se convirtió en el precursor de las relaciones humanas en el ámbito laboral ya que debido al liberalismo las horas de jornada era de más las horas, con aprendices de 10 años de edad sin condiciones de seguridad e higiene, enfocándose en mejorar la administración del personal.

Richard Arkwright  
propició la llegada de la gran empresa en la industria, esta técnica administrativa proporciona una exitosa coordinación de hombres, dinero, materiales y máquinas en la producción a gran escala.

Charles Babbage  
Desarrolló el cálculo analítico y diferencial. Creador del primer aparato mecánico del cálculo generó la primera computadora. Propuso la producción en procesos por lo que estableció la técnica de costos por proceso.

La administración puede estudiarse con diferentes teorías, enfoques o escuelas. Estas han sido surgiendo conformes a las necesidades del hombre por aguantarse a las circunstancias a las que han conllevado las apostaciones de su evolución.